
ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ
CASA DOS CONSELHOS
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE 
DROGAS – COMAD

ATA DE REUNIÃO COMAD – 03 DE MARÇO DE 2023
REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma híbrida:
presencialmente  na  Casa  dos  Conselhos  de  Balneário  Camboriú,  situada  à  Rua  Mil
Oitocentos  e  Vinte  e  dois,  número  mil  quinhentos  e  dez,  no  Centro  de  Balneário
Camboriú,  e  de  forma  virtual  via  aplicativo  Meet.  De  forma  presencial,  participou  o
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca  de  Balneário  Camboriú)  e  a  conselheira  Lídia  Regina  (representante  da
Secretaria Municipal de Educação); de forma online, participaram os conselheiros Marlene
Sisnande (representante da UniAvan), Simone Leal Campião (representante da Casa da
Cidadania), Caroline Signori Feix (representante do Conselho Tutelar), Marcos Domainski
(representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Osmundo  Saraiva  Junior
(representante  da  Univali),  Rafael  Sebben  (representante  do  Núcleo  Assistencial
Humberto  de  Campos),  Elisangela  Dutra  (representante  da  Secretaria  Municipal  de
Inclusão  Social).  Os  conselheiros  Bruna  Dell  Olivo  (representante  do  Conselho  da
Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú), Silvana de Souza (representante do
CAPS-AD),  Luiz  Carlos  de  Souza  Junior  (representante  da  Secretaria  Municipal  de
Segurança  Pública),  Daniel  Moreno  Ferreira  da  Silva  (representante  da  Secretaria
Municipal  de  Segurança  Pública)  e  Monalisa  Lunardelli  (representante  do  CAPS-AD)
justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação de todos
os conselheiros e, em seguida, falou sobre o Projeto Balneário  Te Quero Sem Drogas,
que acontece toda segunda-feira, às vinte horas e vinte minutos, nas dependências da
Igreja Sacerdotes do Altar,  na Terceira Avenida; o presidente agradeceu a conselheira
Elisângela,  que  tem  representado  o  COMAD-BC  nos  encontros  e  falou  que  todo
conselheiro  que  deseja  ir  às  reuniões  desse  grupo,  serão  bem vindos.  Após  isso,  o
presidente mencionou que o o projeto “Papo de COMAD”, que deverá ter início em março
ou abril, está aguardando a conselheira Bruna, que está grávida e, por isso, precisará de
mais alguns dias para definir  a data de estreia. Quanto ao início do Jovem Doutor, a
conselheira Lídia mencionou que já estão trabalhando no calendário desse ano e que
haverá uma aula inaugural maior que as edições anteriores; além disso, a conselheira
falou que já está trabalhando nas cotações de camisetas,  jalecos e tablets para essa
edição. Em relação à Clínica Social, alguns conselheiros sugeriram que o secretário da
Segurança Pública, Antonio Gabriel Castanheira, apresente o projeto para o COMAD-BC,
para  que  todos  possam  verificar  qual  a  melhor  forma  de  ajudar;  o  presidente
comprometeu-se a falar com o secretário, para que seja agendada essa apresentação. O
presidente também explanou a ideia de fazer o Primeiro Fórum Antidrogas de Balneário
Camboriú, próximo aao Dia Internacional de Combate às Drogas, em junho; o presidente
falou  sobre  a  necessidade  de  que  sejam  convidadas  entidades  e  profissionais  de
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